

Fahrassistenzsysteme für Neufahrzeuge ab 1.11.2015 sind Pflicht

Die EU wie auch die Schweiz haben per 1.11.2015 für alle neuzugelassenen Lastwagen den Spur- sowie den Nothalteassistent zur Pflicht erklärt, dies im Sinne der Verkehrssicherheit. Studien bei über 1000 LKW's und Bussen sollen offenbar gezeigt haben, dass diese mit Fahrassistenzsystemen ausgerüsteten Fahrzeuge eine weitaus niedrigere Unfallwahrscheinlichkeit hatten. Obwohl sich die Unfallzahlen an welchen LKW beteiligt waren massiv nach unten bewegt hatten. Sicherlich greift hier auch die Sensibilisierung des Berufsfahrers mit ein. Der Mensch ist und bleibt auch weiterhin die Nummer 1 in Punkto Unfallursache. Das Strassentransportgewerbe verspricht sich sehr viel von dieser Erneuerung, schliesslich verbessert sich der zügige Verkehrsfluss keineswegs. Die Verkehrsbelastungen nehmen stetig zu, die Stauzeiten sowie der Stop-and-go-Verkehr steigen von Jahr zu Jahr.

Veröffentlicht am
12:47:35 06.12.2015

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=406&pdfview=1>